Côté) Sports

Retrouvez toutes les infos sur : actu.fr/76actu

Le défi du Club Nautique Havrais : nager 90 km pour fêter les 90 ans !

Le Club nautique havrais fête ses 90 ans et relève le défi : parcourir en relais 90 km en nageant. Un défi qui a été ouvert à tous, samedi.

6 avril 1932: l'Union fédérale des nageurs de Normandie et l'association sportive Augustin normand fusionnent pour devenir le Club Nautique Havrais (CNH). Les 1 692 adhérents et 400 sportifs du CNH mais aussi le public étaient conviés, samedi 10 septembre 2022, à participer au défi pour cet anniversaire : parcourir 90 km en nageant entre 9 heures et 19 heures.

Le champion Hugues Duboscq, premier relayeur

Qui d'autre que lui pour ouvrir le bal ? Médaillé de bronze à Athènes en 2004, au 100 mètres brasse mais aussi double médaillé de bronze du 100 m et 200 m brasse aux Jeux olympiques de Pékin en 2008 et médaillé d'argent sur 100 m brasse aux championnats du monde en



Hugues Duboscq, lors de l'inaugureation du bassin portant son nom.

2009, le premier Français à parcourir la distance du 100 m en moins d'une minute, en grand bassin a aussi été le premier à prendre le relais, samedi dès 9 heures. Le nageur arrivé au CNH à ses 9 ans, aujourd'hui âgé de 41, est toujours adhérent. Le bassin de 50 mètres, inauguré en 2008, porte d'ailleurs son nom. « Avant moi le club avait également eu un nageur de haut niveau, David Abrard. Le CNH, c'est un club formateur. Même au plus haut niveau et malgré des offres d'autres clubs, je n'ai jamais voulu le quitter. Au Havre, j'étais entouré par ma famille et par ce club. Je ne suis pas certain que j'aurais été si performant en allant ailleurs », Hugues Duboscq. Aux côtés d'Hugues Duboscq, un autre champion était également présent. Thierry Le Gloanic également adhérent du CNH qui inscrit à son palmarès, trois éditions des Jeux paralympiques (1980 à Arnheim, 1984 et 1992 à Barcelone où il a remporté la médaille d'or du 4x50 mètres quatre nages et deux médailles d'argent).

Un club... une famille

Le club - qui est géré par une association et une centaine de bénévoles - se veut avant tout familial. « C'est ce qui fait notre force et sa pérennité », soutient le trésorier Martial Barré. Hugues Duboscq confirme : « J'ai deux enfants aujourd'hui, ils nagent tous les deux au CNH et ma femme est également adhérente. Ce club c'est comme

une famille. » Une famille qui emploie sept ETP (équivalent temps plein) l'hiver et 22 salariés l'été. 2022 aura d'ailleurs été marqué par une belle saison estivale. « Le temps a joué pour nous! »

Un anniversaire mais aussi une reprise

Pour le CNH si l'heure est aux festivités pour l'anniversaire, elle est également à la reprise des activités sportives, natation artistique, maîtres, handisport, polo et bien évidemment natation ainsi que des animations ponctuelles. « On peut s'inscrire toute l'année mais pour être certain qu'il y ait encore des places, mieux vaut le faire en septembre », insiste le trésorier Martial Barré.

Murielle Bouchard